Bulletin de liaison - Février 2023

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

Vie d'amour

Pour que notre vie soit une vie d'amour : Que nos journées soient des journées d'amour !

Toutes nos heures : des heures d'amour !
Toutes nos minutes : des minutes d'amour !

Sanctifions par l'amour chacune des heures de nos journées, et particulièrement l'heure par laquelle nous passons chaque jour, et qui un jour sera la dernière de notre vie...

Pour cela, prenons la louable coutume

Quand l'heure sonne

d'abandonner « à l'Amour Miséricordieux » l'heure qui s'achève – et de Lui offrir celle qui commence – en union de cette même heure de la vie « mortelle » et de la vie « eucharistique » de Jésus... Lui demandant la grâce pour que cette heure soit toute « d'Amour »...

Et ajoutons:

Mon Dieu, je Vous offre ma dernière heure... mon dernier regard... mon dernier soupir... le dernier battement de mon cœur, en union avec ceux de mon Jésus et de toutes les créatures... « à toutes vos divines intentions » - comme un acte de pur amour — pour votre plus grande gloire et votre plus grande jouissance.

Pendant l'heure:

Appliquons-nous à rendre bien belle la minute du « temps présent » ... après celle-là une autre, puis une autre – c'est si facile à embellir une minute (dit saint François de sales).

Elle avait bien compris cela, la vénérable Mère Marie de Sales Chapuis, quand elle disait :

« Mon Dieu, je Vous promets, avec le secours de votre grâce, de ne pas penser au passé, de ne pas prévoir l'avenir, et dans le « moment présent », de n'être attentive qu'à Vous en moi... » pour contenter les besoins de votre Cœur ;

Faisons ainsi de l'amour à la minute, c'est-à-dire : minute par minute... vivons d'amour !

Et d'Amour Miséricordieux! Amen.

(Extrait du Petit Manuel de l'Archiconfrérie de la Garde d'Honneur du Sacré-Cœur de Jésus).

Les intentions ecclésiales

- Pour le repos de l'âme du pape Benoît XVI.
- Pour la persévérance des séminaristes qui revêtiront la soutane ce jeudi 2 février, premier jour de notre adoration, dédié au sacerdoce.
- Pour les jeunes que Dieu appelle à son service, dont un en particulier, afin qu'ils y répondent avec générosité.
- Pour toutes les œuvres et les communautés placées sous le vocable de Notre Dame de Lourdes.
- Pour les frères de la Fraternité St Pie X.

Intention nationale permanente:
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et
obtenir la conversion des juifs et des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

En ce début du mois de février, la Sainte Eglise fête la Présentation de Jésus au Temple. Je propose à votre méditation ce beau commentaire du R.P. Mortier, O.P. ami de St Pie X: « Heureux vieillard! Depuis longtemps, il attendait la venue du Messie. L'Esprit-Saint lui avait dit... Et un jour, il se dirige vers le Temple, il rencontre une jeune mère portant un enfant dans ses bras. C'est lui! dit l'Esprit au vieillard, c'est lui! Et Siméon s'approche, longuement, affectueusement il regarde l'Enfant, ses yeux attendris Le contemplent avec une joie indicible : Lui enfin! Il n'y tient plus, il prend l'Enfant dans ses bras, pour le voir de plus près, il Le serre contre son cœur, et son âme bienheureuse exulte ; c'est fini, Seigneur! Maintenant je m'en vais, je L'ai vu, cela suffit, je n'ai plus qu'à mourir. Et, Siméon chante sa joie ; son cantique, bref, lumineux, est bien un chant de départ, le chant de quelqu'un dont tous les désirs sont satisfaits ; Il part en paix... Siméon voit encore autre chose. Il détourne un instant ses regards de l'Enfant et fixe sa Mère : Toi, lui dit-il, ton heure aussi viendra où ton cœur sera transpercé d'un glaive. Si l'Enfant est persécuté, sa Mère le sera avec Lui ; si l'Enfant souffre, sa Mère souffrira avec Lui ; le vieillard les unit dans une même vision de lumière et de souffrance. Ils ne font qu'un à ses veux, et tous nous ne devons faire qu'un avec Jésus et Marie, dans la lumière de la foi et l'amour de la croix. Tous les chrétiens doivent faire corps avec le Fils et la Mère. Il faut manifester les sentiments de son cœur. En face de Jésus, nul n'a le droit d'être indifférent. C'est bien là le jugement de Dieu, qui veut que librement, par notre propre choix, nous prenions position vis-à-vis de Lui. Il nous offre sa grâce, à nous de la prendre. Siméon, éclairé par le Saint-Esprit, voit ces grands mystères dont l'accomplissement dure depuis vingt siècles et durera jusqu'à la fin des temps. Pour chacun de nous, le choix s'offre pendant notre court passage sur la terre. Et nous savons, par notre intime expérience, quelles contradictions Jésus subit en nous. Qui sera le Maître, Lui ou l'adversaire ? La lutte commence à notre baptême. Dieu est en nous, y restera-t-Il ? L'ennemi guette notre volonté. Il emploie toutes les ruses et toutes les suggestions pour nous arracher à Dieu. Il se fait séduisant. Il sait qu'il y a en nous des ressorts mauvais, et il les met en œuvre. Lutte poignante, souvent lutte douloureuse, dont notre béatitude éternelle est le prix. L'enjeu est formidable. Mais nous avons pour nous soutenir, pour nous consoler, pour nous relever, Jésus lui-même. Il ne nous quitte pas, Il nous tend la main dans les passages dangereux, et si, vaincus quand même, nous implorons son pardon, Il porte sur ses épaules endolories par la croix, la brebis égarée. » Pendant notre Heure Sainte, prenons en nos mains Jésus-Enfant, et, Lui renouvelant notre offrande personnelle, disons-Lui que nous voulons de toute la force de notre volonté demeurer toujours à ses côtés.

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Grâces obtenues dans le groupe de Genève

- Nous avions prié pour la conversion d'un père de famille qui chemine depuis sur la bonne voie. Continuons à bien prier pour lui car la route est longue...

Grâces obtenues dans le groupe de Toulouse

- Nous avions prié pour un cancéreux divorcé, remarié civilement à une orthodoxe, qui après avoir reçu une éducation chrétienne, est tombé dans l'apostasie et le blasphème. Au cours de sa maladie et malgré sa révolte, il a supplié de prier pour que Marie vienne le chercher et le 13 octobre dernier, jour anniversaire des apparitions de N.D à Fatima, il a expiré après avoir pu recevoir les derniers sacrements de son ami d'enfance, prêtre. Deo gratias ! R.I.P

Appel

Jésus va être offert à Dieu son Père ce 2 février. Quelle meilleure occasion de nous rappeler nos dons pour la célébration des trois **messes** mensuelles accompagnant notre heure sainte et la rendant ô combien féconde :

- **chaque premier jeudi** du mois pour les intentions ecclésiales,
- chaque premier vendredi pour les intentions de conversion,
- chaque premier samedi pour les foyers adorateurs.

Vos oboles sont à remettre à votre correspondant en espèces ou par chèque. Chaque année, tandis que nous nous engageons vis-à-vis des prêtres célébrants, nous manquons de dons, ce qui nous met **en difficulté** quand vient le moment de régler les honoraires de messe. Aussi, si nul n'est contraint, soyez certains qu'une aumône nous rend participants à ces messes et donc plus réceptifs à la grâce pour nous-mêmes et toutes nos intentions. **Merci donc de répondre nombreux à cet appel!**

Prions...

pour le repos de l'âme de la maman de Mme Catherine Millet, Mme **Régine de Wykerslooth**, résidente du Brémien, fidèle membre des Foyers Adorateurs depuis le début de l'œuvre, qui nous a quittés le 18 septembre dernier. RIP

À lire

- « Lettre à mes frères prêtres » de Thérèse de Lisieux, 6€
- « Thérèse de Lisieux. La petite fille qui voulait mourir d'aimer » d'Élisabeth Reynaud, 20€

Commande à livres en famille

Les correspondants

03-71 *Broût-Vernet* : Mme Dupic - 06 20 69 85 50

Nice: Mme Ducarin - 06 68 58 19 50

11-09-81 *Montréal* : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75

13 *Marseille*: M. Rebourg - 09 52 48 90 71

17-33 *Saintes Bordeaux* : Mme Boyer - 05 46 92 64 96

17-33 Saimes Doraeaux : Wille Boyel - 05 46 92 64

21-25 *Pouilly*: Mme Brière - 03 80 90 71 08

22-35-56 *Lanvallay* : Mme Brunet - 06 62 73 46 30

24-19-87 *Bergerac* : Mme Trédez - 05 55 75 56 02

Chartres: Mme Lambert - 02 37 22 89 43

31-32-47-82 *Toulouse* : Mme Frota - 05 34 52 94 26

34-66 *Montpellier* : Mlle Lecomte - 06 83 84 79 06

37-45 *Tours Orléans* : Mme Voirand - 06 15 10 37 76

38-73-74 *Grenoble* : M. Petit - 04 79 32 53 30

Cressia: Mme Caron - 06 76 51 57 38

42 *Unieux*: Mme Gardet - 06 86 93 66 76

44 *Nantes*: M. Gravethe - 02 40 79 07 49

49 Angers: M. Jaquemet - 02 72 73 21 82

50-14-61 *Saint Ursin* : M. Dénier – 06 79 61 52 57

51-10-08 *Reims*: Mme Vandercamère- 06 63 58 00 29

54-57-88 *Nancy Metz*: M. Tilloy - 06 59 28 51 46

59-62-02-80 *Lille*: Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27

Clermont-Fd: M. Hammer - 04 73 64 25 19

67-68-57 *Strasbourg* : Mme Müller - 09 51 84 86 70

69-01 Lyon: Mme Truchon - 04 74 93 70 36 **Morgon**: Mme Rieu - 04 74 69 96 61

75-77-78-91-92-93-94-95 *Paris*: M. Moreau - 01 47 02 23 30

Rouen: Mme Doudet - 02 35 80 06 29

78 *Mantes Conflans* :Mme Demaine - 06 12 58 44 21

Versailles: Mme Fontaine - 01 39 76 41 12

79-16 *Niort*: Mme Levrault - 05 49 25 01 95

83 *Toulon*: Mlle Blanc - 06 81 03 11 49

84 *Sorgues*: Mme D'Achon - 06.25.80.47.40

85 La Roche/Yon: Mme Chabot-Morisseau - 09 63 57 59 79

86 *Poitiers*: Mme Verschuur - 05 17 34 11 16

SUISSE Genève: M. Mme de Lestang - 04 50 40 50 32

Secrétariat : E-mail : foyers.adorateurs@yahoo.fr

- Mme Joly: 06 51 41 74 81 Château Coquelicot 11400 Souilhanels

- Mme Millet : 06 89 95 49 24

Avançon 79400 Exircuil **Aumônier**: Abbé Vincent Callier



Les foyers adorateurs



jeudi 2, vendredi 3, Samedi 4 Février 2022